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Статья посвящена изучению эволюции правового регулирования медицинской деятельности в 
хронологической последовательности, начиная с периода становления государственности в нашей 
стране. На основе анализа нормативных документов (источников права) и статуса центральных го-
сударственных органов управления в сфере медицины на разных этапах исторического развития об-
ращается внимание на то, что в России исторически сложилась система преимущественно админи-
стративных (государственных) регуляторов медицинской деятельности.
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Th e article is devoted to the study of the evolution of legal regulation of medical activity in chronologi-
cal order, since the period of statehood formation in our country. Based on the analysis of normative docu-
ments (sources of law) and the status of the central state governing bodies in the fi eld of medicine at diff erent 
stages of historical development, attention is drawn to the fact that in Russia historically there is a system 
of primarily administrative (state) regulators of medical activity.
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